

Comme Luc ?

Il m'a semblé bon à moi aussi, qui ai suivi exactement toutes choses depuis le commencement, Très-Excellent Théophile, de te les écrire par ordre, afin que tu reconnaises la certitude des choses dont tu as été instruit (Luc 1:3-4).

J'ai composé le premier traité, ô Théophile, sur toutes les choses que Jésus commença de faire et d'enseigner (Actes 1:1).

Luc était un païen et un médecin. Paul l'appelle le « médecin bien-aimé » (Colossiens 4:14). Il était un homme intelligent, humble, attentionné, fidèle, spirituel et désintéressé que le Saint Esprit a choisi pour écrire l'Évangile présentant Jésus comme le Fils de l'homme. Luc décrit magnifiquement l'humanité du Seigneur et introduit des aspects de la vie et des enseignements du Sauveur que nous ne trouvons que dans son Évangile. Il explique les événements extraordinaires qui ont conduit à la naissance du Christ. Luc nous dit qu'il n'y avait pas de place dans l'hôtellerie lorsque le Seigneur est né. Puis il rapporte l'accueil chaleureux de Siméon et Anne à l'enfant Jésus au temple. Luc nous donne le seul récit de l'enfance du Christ. Il écrit sur la visite du Sauveur à Nazareth au début de son ministère pour « guérir les cœurs brisés ». Luc nous rapporte la parabole du Bon Samaritain, l'accueil de Jésus par Marthe dans sa maison et la dévotion de Marie. Il dévoile magnifiquement le cœur du Dieu le Fils, l'Esprit et le Père dans Luc chapitre 15 et la joie du salut de Zachée dans le chapitre 19. Il nous présente magnifiquement la Sainte Cène. Le récit de Luc sur les paroles du Seigneur sur la croix et le salut du brigand repentant touchent nos cœurs à maintes reprises. À la fin de son Évangile, Luc parle des deux disciples sur la route d'Emmaüs et de la puissance de la parole de Dieu pour enflammer nos cœurs et éclairer notre compréhension spirituelle. Il termine son Évangile par l'ascension du Christ, qui a été « enlevé au ciel », et par la joie et l'adoration qui ont rempli les cœurs de ses disciples.

Mais Luc ne s'arrête pas là. Il écrit ensuite le récit le plus puissant de la naissance et du progrès de l'Église dans le livre des Actes. Luc commence son récit par la promesse de la descente du Saint Esprit et du retour du Christ. Il était un témoin oculaire de moments clés dans la progression de l'Évangile lorsqu'il se répandait de Jérusalem dans « toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre ». Les écrits de Luc étaient une expression de ce que Dieu avait écrit dans son cœur. Toutes les preuves

que nous avons de Luc témoignent de sa vie centrée sur le Christ et de sa ressemblance avec le Christ. Il a écrit à un seul homme, Théophile, mais ses livres parlent au monde entier. Sa mission était de présenter l'œuvre et les paroles du Christ, « toutes les choses que Jésus commença de faire et d'enseigner ». Et en parlant à une personne, il a parlé à plusieurs.

Dans l'Évangile de Jean, chapitre 8, Jésus s'est baissé deux fois pour écrire sur la terre (vv.6-8). C'est un rappel de la manière dont le Seigneur se baisse pour écrire dans chacun de nos cœurs. Il le fait pour nous transformer à son image, comme il l'a fait avec Luc et tous les auteurs du Nouveau Testament, et pour faire de nous ses témoins. Je dois me demander : suis-je comme Luc ?

« Car, vous êtes manifesté comme étant la lettre de Christ, dressée par notre ministère, écrite non avec de l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur les tables de chair du cœur » (2 Corinthiens 3:3).

Gordon D Kell